

Hoy, durante una entrevista en *EsRadio*

Pons califica la operación de Sánchez en Venezuela como la más sucia de la historia reciente y denuncia la implicación de Zapatero

- El vicesecretario de Institucional del PP denuncia que **“nuestro Gobierno es cómplice en la operación de convertir a Maduro en dictador por más tiempo”**
- Destaca que la actitud del Gobierno y del embajador español en Venezuela, colaborando con el régimen de Maduro en la salida del líder de la oposición Edmundo González, produce una “profundísima indignación”
- Recuerda que Edmundo González estaba acogido en la embajada de Países Bajos y “fue trasladado a la residencia del embajador español para que el chantaje y la coacción fueran posibles”
- Afirma que **el vídeo difundido por el régimen de Maduro confirma el papel del Gobierno de Sánchez como “cooperador necesario” en la maniobra del dictador para “descabezar a la oposición democrática de Venezuela”**
- Señala a José Luis Rodríguez Zapatero, con negocios en Venezuela, como “el gran urdidor” de este plan: **“Detrás de todo lo que está ocurriendo, hay que tener claro que está también José Luis Rodríguez Zapatero, que sigue callado, sin decir nada, sin hacer ninguna declaración. Ha comprometido al Gobierno en esta operación”**
- Compara los “intereses particulares” de Zapatero en Venezuela con los de Sánchez en la política exterior española: **“Pasa lo mismo con Pedro Sánchez y la relación de España con Marruecos y la posición de España con Gibraltar”**

- Sobre el viaje reciente del presidente a Xi Jinping, afirma que **“Pedro Sánchez ha debilitado la posición negociadora de la Unión Europea” respecto a China**
- Confía en que eurodiputados socialistas y liberales, y también los de Vox, voten hoy a favor en el Parlamento Europeo para pedir el reconocimiento de González como presidente de Venezuela